



## Diputados federales urgen al Embajador Ken Salazar a ir a San Lázaro

MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- La Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados refrendó el llamado urgente al Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, a reunirse con legisladores federales para tratar entre otros temas, el de la crisis humanitaria de migrantes venezolanos expulsados del territorio norteamericano y que se están quedando en el país.



El presidente de la instancia parlamentaria, Alfredo Femat, señaló que con sus nuevas medidas migratorias hacia los venezolanos, el gobierno norteamericano le está echando “la papa caliente a México”.

El legislador del Partido del Trabajo (PT) hizo énfasis en que México y los congresistas mexicanos son respetuosos de las decisiones internas del gobierno estadounidense. Sin embargo, la situación para los venezolanos a los que primero se les ofrecieron visas y luego se restringieron, y están siendo canalizados a México es grave y es preciso abordarla.

“El problema es que ellos abren una convocatoria para que muchos venezolanos salgan de Venezuela y vayan a Estados Unidos y ahora que ellos deciden rechazarlos y mandarlos al territorio mexicano, la papa caliente nos la avientan a nosotros”, alertó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/19/diputados-federales-urgen-al-embajador-ken-salazar-ir-san-lazaro-569106.html>